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令和４年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１ 

通 告 
月 日 

１１・２４ 

通 告 者 名 柴 田 輝 明 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 牛久保駅周辺のまちづくりについて 

 

 （１） 牛久保駅周辺の公共交通について 

 （２） 牛久保駅周辺の道路整備状況について 

 （３） 牛久保地区の防災に係るまちづくりについて 
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令和４年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）２ 

通 告 
月 日 

１１・２４ 

通 告 者 名 堀 内 重 佳 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 新年度の予算編成について 

 

 （１） 本市の財政状況の認識 

 （２） 令和５年度の国の予算編成基準、概算要求状況並びに地方財政への

影響 

 （３） 令和５年度本市の予算編成に向けた基本的な考え 

 （４） 特に力を入れる施策に対する考え 

 （５） 歳出について 

 （６） 歳入について 

 （７） 予算編成への公会計制度の活用について 

 （８） 令和５年度を見据えた中期的な財政運営について 
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令和４年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）３ 

通 告 
月 日 

１１・２４ 

通 告 者 名 木 本 朗 善 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 今後の墓地行政のあり方について 

 

 （１） 旧慣墓地について 

 （２） 墓地の承継手続きについて 
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令和４年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）４ 

通 告 
月 日 

１１・２４ 

通 告 者 名 柴 田 訓 成 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

 

２ 予防接種について 

 

 （１） 予防接種の実施状況について 

 （２） 風しん予防接種について 

 （３） 子宮頸がん予防接種について 
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令和４年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）５ 

通 告 
月 日 

１１・２４ 

通 告 者 名 中 村 浩 之 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 豊川市制施行８０周年記念事業について 

昭和１８年に豊川市が誕生して、来年６月１日に８０周年を迎える。市史を

振り返ると、思い出とともに蘇る出来事も多くある。その間、合併・編入を繰

り返し、まちの構造・人口構成も大きく変わった。また、１０年前の７０周年

のときとは、豊川市を取り巻く状況や環境も変化している。 

節目の８０周年記念事業をとおし、本市のこれまでとこれからのあり方につ

いて考える機会としたい。 

 

（１） 記念事業の準備状況について 

（２） 記念事業の機運醸成について 

 

２ 豊川市民病院ドクターカーについて 

豊川市民病院は豊川海軍共済病院の閉鎖により、昭和２１年４月９日に旧海

軍工廠寄宿舎の一角を借り受け開設され、今年で７６年を迎える。新市民病院

の移転問題を含め、今までに様々な課題を克服し、令和元年には市民の生命・

健康を守る三次救急医療を担う救命救急センターの指定を受け、今後も大きな

役割が求められるところである。また、来年は、新市民病院開院１０周年の節

目の年にあたり、東三河の重要な拠点病院として期待される存在でもある。 

そこで、今回は、救急医療における重要ポイントの一つである治療の早期開

始のために導入されたドクターカーについて、その経緯から今後の課題と展開

についてまでを順に伺う。 

 

（１） ドクターカーの導入に係る経緯について 

（２） 具体的な内容について 

（３） 今後の課題と展開について 
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令和４年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）６ 

通 告 
月 日 

１１・２５ 

通 告 者 名 星 川 博 文 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 豊川市民病院の現状と方向性について 

 

 （１） コロナ禍の病院の状況について 

 （２） 地域医療について 

 （３） 救急医療の体制と課題について 

 （４） がん診療拠点病院の指定について 

 （５） 今後の方向性について 
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令和４年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）７ 

通 告 
月 日 

１１・２５ 

通 告 者 名 中 川 雅 之 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ ＳＤＧｓ持続可能な開発目標について 

 

 （１） ＳＤＧｓの現況について 

 （２） ＳＤＧｓの考えの基礎となる環境分野の取組について 

  

 



8 

令和４年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）８ 

通 告 
月 日 

１１・２８ 

通 告 者 名 加 藤 典 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 地域拠点八幡駅周辺地区について 

 

 （１） 八幡駅周辺地区の土地利用について 

 （２） 幹線道路の整備状況について 

 （３） 地元住民の環境改善について 

 （４） 渋滞対策について 

 （５） イオンモール豊川の開業に伴う地域貢献について 

 

２ イオンモール豊川で実施される保育事業について 

 

 （１） 保育事業の形態について 

 （２） 運営について 

 （３） 効果と影響について 
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令和４年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）９ 

通 告 
月 日 

１１・２８ 

通 告 者 名 太 田 直 人 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 市内道路拡幅事業について 

 

 （１） 生活道路拡幅事業について 

 （２） 市道行明牛久保線拡幅改良事業について 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



10 

令和４年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１０ 

通 告 
月 日 

１１・２８ 

通 告 者 名 倉 橋 英 樹 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 家族葬儀場の規制及び指導について 

 

 （１） 葬祭場の推移について 

 （２） 規制や指導等について 

 

２ 沿岸部津波浸水対策調査事業（地籍調査）について 

 

 （１） 事業の概要について 

 （２） 事業進捗にあたっての課題と対応について 
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令和４年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１１ 

通 告 
月 日 

１１・２８ 

通 告 者 名 奥 澤 和 行 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 命を守る本市の取り組みと考え方について 

  

 （１） 防災・減災に向けた取り組みと考え方について 

 （２） 市民応急救護体制の取り組みと考え方について 

 

２ コミュニティ活動のＩＣＴ化推進について 

 

（１） コミュニティの現状と課題について 

（２） ＩＣＴの活用推進に向けた取り組みについて 

（３） 今後の方針について 
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令和４年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１２ 

通 告 
月 日 

１１・２８ 

通 告 者 名 大 場 昌 克 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ ＩＣＴ教育におけるＧＩＧＡスクール構想の現状と課題について 

  

 （１） ＧＩＧＡスクール構想の導入費用について 

 （２） ＧＩＧＡスクール構想の現状の取組について 

（３） ＧＩＧＡスクール構想の課題について 

（４） ＩＣＴ教育の今後の展望と教育委員会の考えについて 
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令和４年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１３ 

通 告 
月 日 

１１・２８ 

通 告 者 名 遠 山   剛 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 防災・減災に向けた取り組みについて 

 

 （１） 災害に関する情報について 

 （２） 災害時におけるトイレについて 
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令和４年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１４－① 

通 告 
月 日 

１１・２８ 

通 告 者 名 安 間 寛 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ コロナ禍・物価高騰から市内事業者の営業を守る、地域経済の振興につい 

 て 

 市内の商工関連団体から要望書が出されている。地域経済の振興に、市とし

て本格的に取組む必要がある。以下伺う。 

 

（１） コロナ禍、物価高騰の影響について 

① 過剰債務の返済や経営状況の市の実態把握について。 

② 国に、コロナ対応融資を「別枠債務」にして、事業継続に必要な融

資が受けられる、債務の減免等、小規模事業者への支援の拡充を求め

ないか。 

（２） 市内事業者への地域振興策について 

    ① 事業主も含めた傷病手当支給制度の創設を。 

      東海市の内容と本市で実施の場合の予算額は 

    ② 耐震改修と切り離した住宅リフォーム助成の創設を。 

    ③ イオンモールの開店に伴う、既存事業者への雇用支援の実施を。 

  （３） 地域経済を立て直すために、国に最低賃金１５００円以上の引上げ

と、そのための中小業者への賃上げの助成、消費税５％減税、インボイ

ス制度の中止を求めるべきではないか。市長のお考えを伺う。 

 

２ 高校生、大学生等の医療・学費支援の実施を 

 物価高騰で賃金が上がらない中、高校生、大学生等の子育て世帯への、医療

や学費への支援が必要である。地域の未来を担う人材育成のためにも、奨学金

等制度の創設、拡充が求められており、以下伺う。 

 

（１） １８歳までの完全医療費無料化の実施について 

① 全国、県下、近隣の取り組みの状況は。 

② 本市で実施の場合の予算規模と、実施のお考えは。 

（２） 市独自の給付型奨学金制度創設と返済免除の拡充について 

① 市内中小企業就職者奨学金返還支援補助制度の活用状況と課題 

(事業の周知や予算の拡充の推進について) 

     ② 地域医療・福祉を支える学生へ市単独の奨学金・返還補助を。近

隣の、奨学金等の実施状況は。 

     ③ 市独自の給付型奨学金の創設を 

（３） 実施についての、市長のお考えを伺う 

 

３ 市温水プールの新設について 

 現在の小坂井Ｂ＆Ｇの市プールだけでは、子ども、市民が十分利用できない

状況がある。市温水プールの新設を求め、以下伺う。 
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令和４年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１４－② 

通 告 
月 日 

１１・２８ 

通 告 者 名 安 間 寛 子  

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

 （１） 市プールの利用状況について 

① 通常、夏休みの利用状況を伺う。 

（２） 豊川市体育施設長寿命化・適正配置計画のプールについて 

① 類似の他市との比較。  

② 学校プールの統廃合と市プール活用の動きがあるが、市のお考え

について。 

（３） 市温水プールの新設について 

① 子どもの遊び場、市民の健康増進のための、市温水プールの新設

を検討すべきではないか。 

② 市民へ市プール整備のアンケートを実施しないか。 

 

４ 一宮地区公共施設再編整備基本計画策定について 

 現在、一宮地区で支所周辺の公共施設を統廃合し複合施設として再編整備す

る基本計画が、策定委員会で進められている。アンケートなどで意見集約も行

っているが、「なぜ今か」「暮らし優先の予算取りを」「地域が寂れる」など

市民の声が寄せられている。 

新たに庁舎建替えの計画が示され、建設費の増大で市民サービスへの影響が

懸念される。 

 あらためて、以下伺う。 

 

（１） 整備概要、予算規模と財源計画について伺う 

（２） 一宮地区公共施設再編整備計画の延期、再考について 
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令和４年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１５ 

通 告 
月 日 

１１・２８ 

通 告 者 名 八 木 月 子 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 北朝鮮による拉致問題に対する豊川市の取り組みについて 

 

２ 自転車の安全利用の促進について 
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令和４年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１６ 

通 告 
月 日 

１１・２８ 

通 告 者 名 佐 藤 郁 恵 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ 本市の大型開発、大型建設事業の財政計画と、市民のくらし・福祉優先に 

財政を転換するお考えについて 

 

（１）本市の大型建設事業等の財政計画に関わって 

① 新市基本計画（平成２８年１２月変更)では平成２７年度までは決算

ベースで、それ以降は推計になっているものの、普通建設事業の推移

は計画より実際が大きく上昇している。その後加わった建設事業にど

のようなものがあるか 

② 合併特例債の総事業費と、主な事業、金額について 

③ 新庁舎建設の方針が出てきたが、新市基本計画の変更が必要にな

る。合併推進債を使う事業は新庁舎建設の他にどのようなものが考え

られるか。同計画はいつ出すか 

④ 合併特例債の返済のピークはどのようになるのか。公債費の推移と

今後の見通しは 

⑤ 起債の推移と今後の見通しは 

⑥ 地方交付税の今後の見通しについて 

⑦ 大型開発建設事業は凍結や期間延長し、財政は今必要なくらし・福

祉の充実にあてるべきと思うがお考えについて 

 

２ 学校給食等の無償化、介護保険、国保料の負担軽減について 

 

（１） 学校給食の無償化の全国、県内、近隣市の状況について  

（２） コロナ禍で貧困化が進む親の実態から、本市も、小中学校の給食費

の無償化に踏み出すお考えについて 

（３） 介護保険、国保料の負担軽減のお考えについて 

 

３ 地域公共交通の充実、タクシー補助制度の実施について 

 

（１） 交通権を基本とした交通基本条例を検討するお考えについて 

（２） デマンドバス、タクシー補助制度の検討状況・考え方について 
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令和４年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１７ 

通 告 
月 日 

１１・２８ 

通 告 者 名 冨 田   潤  

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発

言

の

要

旨 

 

１ プリオビル及びプリオⅡビルについて 

 プリオビル及びプリオⅡビルは、第三セクターの豊川市開発ビル株式会社か

ら、豊川市へと運営が変わっています。そこでプリオビル及びプリオⅡビルに

ついてお伺いします。 

 

 （１） 経緯について 

 （２） 運営状況について 

 （３） 今後について 
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令和４年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１８ 

通 告 
月 日 

１１・２８ 

通 告 者 名 榊 原 洋 二 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 豊川駅周辺の整備状況について 

 

 （１） 豊川駅東土地区画整理事業地区内の整備状況について 

 （２） 鈴与踏切における周辺地域の児童生徒の通学と利用状況について 

 （３） 鈴与踏切の改良・改善について 
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令和４年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）１９ 

通 告 
月 日 

１１・２８ 

通 告 者 名 今 泉 淳 乙 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 公立保育所の民営化について 

 

 （１） 本市における民営化等、保育整備の取り組みについて 

 （２） 今後の民営化の推進について 

 （３） 豊川市保育協会について 

 （４） 保育士確保について 
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令和４年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）２０ 

通 告 
月 日 

１１・２８ 

通 告 者 名 浦 野 隼 次 

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 豊川市の都市計画によるまちづくりについて 

 

 （１） 豊川市の都市計画（土地利用）について 

（２） 豊川市の都市計画（都市施設）について 

 （３） 市街化調整区域のまちづくりの課題について 
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令和４年豊川市議会第４回定例会一般質問一覧表（通告順）２１ 

通 告 
月 日 

１１・２８ 

通 告 者 名 野 本 逸 郎  

質 問 の 種 別 一般質問 

質 問 の 方 式 一問一答方式 

発
言
の
要
旨 

 

１ 無形民俗文化財の継承について 

 

 （１） 文化財とは 

 （２） 無形民俗文化財としての祭礼について 

 （３） 無形民俗文化財を継承するための取り組みについて 

 

 
 


